



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



**LICENCIATURA EN MEDICINA
VETERINARIA Y ZOOTECNIA**

CAMPUS TUXTLA GUTIÉRREZ

COMPUTACIÓN I

WINDOW

PRESENTA:

KEILA JACQUELINE GALLARDO RAMAYO

ASESOR:

MARIA JOSE RAMIREZ REYES

TUXTLA GUTIÉRREZ, CHIAPAS. OCTUBRE 2024

INTRODUCCIÓN

Microsoft Windows es un sistema operativo; Conjunto de programas que posibilita la administración de los recursos de una computadora. Este tipo de sistemas empieza a trabajar cuando se enciende el equipo para gestionar el hardware a partir desde los niveles más básicos.

Es importante tener en cuenta que los sistemas operativos funcionan tanto en las computadoras como en otros dispositivos electrónicos que usan microprocesadores (teléfonos móviles, reproductores de DVD, etc.). En el caso de Windows, su versión estándar funciona con computadoras, aunque también existe una versión para teléfonos (Windows Mobile) ya discontinuada.

HISTORIA

Windows es una palabra del idioma inglés que significa «ventana». Su utilización en español, en cambio, está casi exclusivamente vinculada a un sistema informático desarrollado por la empresa Microsoft y comercializado desde 1985.

Este software fue presentado por Bill Gates el 10 de noviembre de 1983. No obstante, no sería hasta dos años más tarde cuando el producto comenzó a comercializarse en todo el mundo.

En aquel momento llegó al mercado presentándose como una extensión del conocido sistema MS-DOS y con una serie de características entre las que destacaba que el usuario se veía favorecido por las utilidades que tenía a su disposición así como la facilidad de manejo de las mismas.

Desde aquel entonces hasta nuestros días, Microsoft Windows ha presentado diversas versiones con el claro objetivo de ir adaptándose a los tiempos y, sobre todo, a las necesidades que tenía el usuario en todo momento. Así, entre aquellas tendríamos que destacar Windows NT, Windows 95, Windows 98, Windows 2000, Windows XP, Windows Vista, Windows 7, Windows 8, Windows 10 y Windows 11, que es la última hasta el momento.

CONCEPTO

- Windows es el sistema operativo informático de Microsoft. Existe desde 1985 y viene preinstalado en muchos PC.
- Le permite interactuar con su ordenador, navegar por Internet, jugar, enviar correos electrónicos, ver vídeos, procesar palabras y mucho más.
- Con una cuota de mercado superior al 60%, es el sistema operativo de escritorio más utilizado del mundo, por delante de macOS y Linux.

FUNCIÓN

La función principal de Windows es servir como puente entre la persona y la maquina, facilitando así la conexión entre ambos y el mensaje que se quiere dar a entender. Windows es un Sistema Operativo. ... El sistema operativo es el programa o software más importante de un ordenador.

Consiste en un software conformado por un conjunto de programas que permiten gestionar y controlar el funcionamiento de las partes de un ordenador, como la memoria, el disco de almacenamiento y los dispositivos periféricos, y la ejecución de otros programas y aplicaciones.

CONCLUSIÓN

Microsoft Windows ha recorrido un largo camino desde su creación en 1985, convirtiéndose en un sistema operativo potente y versátil que satisface a una amplia gama de usuarios. Su interfaz fácil de usar, sus aplicaciones esenciales y sus sólidas funciones de seguridad lo convierten en una elección popular para la informática personal. A medida que seguimos explorando el siempre cambiante panorama de la tecnología, Windows sigue siendo una piedra angular que da forma a nuestras experiencias digitales. Aproveche la potencia de Windows y libere todo el potencial de su viaje por la informática personal.